2025-07-13

## EN ZONA CRÍTICA: Intensifica Eugenio Segura presencia política en Chetumal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://caribepeninsular.mx/en-zona-critica-intensifica-eugenio-segura-presencia-politica-en-chetumal/

Redacción/CARIBE PENINSULAR

CHETUMAL.- Con una intensa agenda de actividades durante viernes y sábado, el senador Eugenio "Gino" Segura reforzó su presencia territorial en el municipio de Othón P. Blanco, considerado uno de los puntos críticos para Morena por su bajo nivel de aprobación ciudadana.

Segura encabezó reuniones con empresarios de la construcción, encuentros con vecinos, docentes, actividades deportivas y audiencias públicas.

En esta gira, el Senador marcó con la alcaldesa Yensunni Martínez, quien registra una aprobación inferior al 39 %, de acuerdo con mediciones recientes. La Edelisa difundió en redes sociales que estuvo con el cancunense, quien en contraste no la incluyó en sus redes. En contraste, hasta se tomó la foto con el consejero jurídico del Gobierno del estado, Carlos Felipe Fuentes del Río.

El viernes por la mañana, el senador se reunió con integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), encabezados por Ulises Morales Estrada, para dialogar sobre proyectos productivos y propuestas legislativas orientadas al desarrollo del sur del estado. En la mesa también estuvo presente el diputado local Saulo Aguilar Bernés.

Ese mismo día, Segura sostuvo una audiencia pública en la Casa de la Transformación de Chetumal, donde recibió al equipo de cachibol "Las Xulas", que obtuvo el segundo lugar en un torneo nacional celebrado en Ciudad del Carmen. "El corazón de la transformación está en el territorio", dijo el legislador en ese acto.

El sábado por la mañana participó en la "Run Rodada 2025", una carrera organizada en el marco del Día de las y los Abogados, impulsada por el Consejo Jurídico del Gobierno del Estado. El evento, con causa, reunió a miles de personas; los fondos recaudados fueron destinados al albergue estudiantil y al Centro de Ejecución de Medidas para Adolescentes.

Más tarde, Segura encabezó una asamblea informativa en la colonia Solidaridad, donde abordó avances legislativos y las reformas que se discuten en el Senado. Acompañado por Saulo Aguilar, subrayó la importancia de mantener el "pueblo al centro" de las decisiones públicas.

En la Escuela Eva Sámano de López Mateos, el senador sostuvo un encuentro con maestras y maestros encabezados por la directora Iraní Díaz, en el que intercambiaron propuestas y diagnósticos sobre el papel del sector educativo en la transformación del estado.

La jornada concluyó con un desayuno en una taquería local, donde Segura compartió su agenda del día con vecinos a través de redes sociales.

El legislador comió más tarde con periodistas de Chetumal, en una ciudad donde ha sido objeto de duras críticas de diversos periodistas y medios de comunicación

En Contexto:

Chetumal es una zona de baja aprobación para Morena y foco de atención rumbo a la elección de 2027.

Yensunni Martínez, actual presidenta municipal, no acompañó ninguna de las actividades, en medio de un escenario de desgaste político.

El senador ha intensificado sus recorridos en el sur del estado durante los últimos meses, particularmente en colonias de la capital, foros ciudadanos y encuentros sectoriales.

.